

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “ Analisis Pengaruh Size, Non Performing Loan, Loan to Deposit Ratio, BOPO dan Loan Loss Reseves Terhadap Net Interest Magin (Studi Kasus Pada Bank yang Terdaftar di BEI Periode 2007 sampai 2012)”, bertujuan untuk menjelaskan pengaruh rasio-rasio seperti size, NPL, LDR, BOPO dan LLR terhadap NIM pada perusahaan perbankan.

Dalam pengambilan sampel, penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*, yaitu pengambilan sampel dilakukan dengan kriteria – kriteria tertentu. Teknik pengumpulan data secara *secondary data* atau data sekunder yang didapatkan dari Bursa Efek Indonesia

Metode pengolahan data dan analisis menggunakan analisis kuantitatif yang meliputi interpretasi data yang diperoleh dalam penelitian serta hasil pengolahan data yang sudah dilaksanakan dengan memberikan keterangan dan penjelasan yang meliputi uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, uji hipotesis melalui uji F dan uji t serta analisis koefisien regresi (R^2). Uji ini digunakan agar model regresi yang dihasilkan tidak bias.

Data kemudian diolah dengan program SPSS (Statistical Package for Social of Science) for Windows 15 secara analisis kuantitatif yang menghasilkan persamaan regresi sebagai berikut :

$$Y = 7,820 - 0,072X_1 - 0,460X_2 + 0,062X_3 - 0,058X_4 + 0,393X_5$$

(1) Diketahui bahwa variabel size (X_1) memiliki pengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap variabel dependen NIM (Y). (2) Diketahui bahwa variable NPL (X_2) memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap variabel dependen NIM (Y). (3) Diketahui bahwa variabel LDR (X_3) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel dependen NIM (Y). (4) Diketahui variabel BOPO (X_4) memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap variable dependen NIM (Y). (5) Diketahui bahwa variabel LLR (X_5) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap variable dependen NIM (Y). Oleh karena itu perusahaan perbankan diharapkan memprioritaskan penyaluan dana pihak ketiga untuk kegiatan kredit agar dapat meningkatkan NIM.

Kata Kunci : Size, Non Performing Loan, Loan to Deposit Ratio, BOPO, Loan Loss Reserves, Net Interest Margin